

**Zeitschrift:** Générations : aînés  
**Herausgeber:** Société coopérative générations  
**Band:** 37 (2007)  
**Heft:** 7-8

**Artikel:** La Côte vaudoise : un petit tour en BAM  
**Autor:** Prélaz, Catherine  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-826934>

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 05.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## La Côte vaudoise

# Un petit tour en BAM

Il suffit de monter à bord du Bière-Apples-Morges et l'on se sent déjà en vacances. Depuis Bière, vous gagnerez l'Arboretum à pied.

**N**ous vous suggérons de prendre le BAM assez tôt le matin, celui de 7 h 46 par exemple. Depuis Morges, en une petite demi-heure, vous arriverez déjà au terminus de la ligne. Cinq minutes après le départ, ne manquez pas le château de Vufflens, juste à votre droite. Puis votre regard portera jusqu'au Léman et aux Alpes.

En arrivant à Bière, tout à côté de la gare, vous verrez une fontaine et les indicateurs pour les chemins pédestres. Prenez le chemin de la Papeterie, puis la direction de la STEP. Vous ne tarderez pas à atteindre un pont sur la rivière. Juste après, prenez tout de suite à gauche. Ça grimpe un peu. Vous apprécierez d'avoir opté pour de bonnes chaussures de marche.

Dès votre entrée dans les bois, vous vous félicitez de vous être levé de bon matin. A cette heure-là, vous marcherez. Restez cependant attentif à la direction à prendre même si tout est bien indiqué: flèches peintes en jaune sur les troncs d'arbre. Après avoir surplombé les méandres de l'Aubonne, vous marcherez tout près de l'eau, parfois sur une petite passerelle en bois. Le contraste entre la fraîcheur de l'eau et la température de l'air crée des nuages de brume enchanteurs.

Dans un décor idyllique, vous atteindrez l'Arboretum par le haut — parmi les églantiers — en à peine plus d'une heure de marche. Parvenu à la hauteur du Musée du bois, vous monterez en face de l'Esplanade, puis à gauche. Vous

passerez près des cornouillers. Ne manquez pas l'escalier qui part dans la forêt. Ça y est, vous êtes sur le chemin d'Aubonne, que vous atteindrez en une heure environ. De là, un bus-navette conduit toutes les heures à la gare d'Allaman où vous retrouverez un train pour Morges.

En une matinée d'été, avant que la chaleur ne devienne éprouvante, vous aurez accompli une balade revigorante, que vous pouvez bien sûr prolonger à votre guise, quitte à préférer repartir à pied en direction de Bière, après une visite de l'Arboretum. ■

Le BAM à la hauteur de Vufflens-le-Château.



## Version rétro

Pour la petite histoire, on ajoutera que le BAM a une longue vie derrière lui et qu'il circulait déjà il y a plus d'un siècle. En témoignent d'anciens wagons, qui peuvent être loués pour certaines manifestations. Ce BAM Rétro compte trois voitures dont une, datant de 1895 et à deux essieux, a été transformée en bar. Les deux autres sont une automotrice électrique BDe 4/4 de 1949 et une voiture à bogies AB 25 de 1925, aménagée en voiture-restaurant. Une agréable façon de découvrir à la fois la ligne du BAM et ses wagons d'époque est de s'inscrire pour une journée BAM Saveur, avec repas gastronomique à bord. Après une pause estivale, ces excursions reprendront le 25 août et auront lieu chaque samedi jusqu'au 24 novembre.

*Pour tout renseignement: MBC (Transports de la région Morges-Bière-Cossonay), tél. 021 811 43 43 ou [www.mbc.ch](http://www.mbc.ch)*